



やさとっ子

四日市市立八郷小学校
学校だより
第 28 号
令和 3 年 10 月 15 日

●運動会、応援ありがとうございました。

10月9日(土)、晴天の空のもと、運動会を無事に開催することができました。

開会式でも話をさせてもらいましたが、とにかく、348名の全校児童のうち、一人も欠席することなく元気に参加できたことが一番にうれしいことです。

子どもたちは、日頃から新型コロナウイルス感染症対策のため、さまざまな点で不自由や不便さを感じてきました。そのような中、運動会当日には、たくさんの子どもの笑顔、そして、友だちや異学年の子どもたちを応援するキラキラした目をさまざまな場面で見せてもらいました。本当にうれしい限りです。なかでも、6年生は、最高学年として、そして、小学校生活最後の運動会…ということもあり、競技や演技だけでなく、準備や係活動も立派におこなっていました。さすがです。

保護者のみなさまにおかれましても、新型コロナウイルス感染症対策のために、ご不便をおかけしました。みなさま方のご理解・ご協力のもと、トラブルもなく開催することができました。最後のテントの片付けもたくさんの方々協力くださいました。心よりお礼申し上げます。

さらに、PTA 役員のみなさま方、体育厚生部、広報部、学校運営協議会委員、地域(八郷地区まちづくり協議会)のみなさま方には、水曜日のテント準備や当日の運営や片付けなど、大変お世話になりました。そして、学校運営協議会、地域(八郷地区まちづくり協議会)の方々には、朝明中学校へ当日の午後にテントの返却まで手伝っていただきました。ありがとうございました。

今後も、子どもたちの笑顔がもっともっと広がるように、全教職員一同が一丸となって取り組んでいきます。ご支援・ご協力、よろしくお願いいたします。



●薬物乱用防止教室

10月13日(水)本校の学校薬剤師である中川先生に来ていただき、6年生の子どもたちに「薬物乱用防止教室」を行っていただきました。

先生から話があったのは、「タバコ」「アルコール」「危険ドラッグ」のことでした。「どれも、人間の人体に大きな影響を与えることになってしまうよ。」ということを書真等でわかりやすく説明してもらいました。さらに、「タバコやお酒はおとなはいいのに、どうして子どもはだめなのかなあ…」という質問に、子どもたちの中からも「成長が止まっちゃうからかな。」「脳への影響があるのかなあ。」という答えが返ってきました。子どもたちも大変よくわかっていました。さらに、中川先生から『依存』という話もいただきました。「ゲーム依存」も同様です。「やめよう…と思っても、なかなかやめられなくなってしまふんだよ。」と話がありました。実験のコーナーでは、「正しい薬の服用について」の学習をしました。



●「いのち」の学習を行います。ご参加ください。

誰もが、こころもからだも傷つけられると“痛い”と感じます。誰もが健康で安全に暮らしていくためには、友だちを大切にすることは当たり前のことです。それと同時に「自分」のこころやからだを大切にしていく必要があります。

「性」の問題については、インターネット上の性情報の氾濫により、さまざまな情報が容易に手に入られるようになってしまっています。SNS等を介して性犯罪に巻き込まれてしまうという事件も全国で起きています。さらに、子どもたちが入手した性に関する情報は必ずしも正しいものとは限りません。だからこそ、子どもたち一人ひとりが性に関する正しい理解を基盤に身体的な成熟に伴う性的な発達に対応し、適切な行動がとれるように指導・援助を行うことが必要です。そこで、今年も八郷小学校では外部講師と連携しながら「性・命に関する学習」を行います。

“性のことについてどうやって子どもと話そうかな…”“子どもたちに聞かれたらどうやってこたえようかな…”“子どもが思春期を迎えたみたい…。どう接すればいいのかなあ…”などと、たくさんの保護者のみなさんが性や思春期の子どもとの関わりについて悩んでみえます。

今回は4年生、5年生が松岡さんの話を聞きます。保護者の方も、子どもたちと一緒に聞いてもらうことで、「いのちのこと」「からだのこと」「思春期のこと」「プライベートゾーンのこと」「SNSの弊害」…など、“子どもにこうやって話せばいいんだなあ…”“こう子どもと関わればいいのかなあ…”というヒントも感じてもらえます。対象は、該当学年の保護者のみなさんだけでなく、全学年の保護者のみなさま方です。ぜひ、ご参加ください。

【日時】 11月2日(火)【4年】9時～10時30分まで

【5年】10時40分～12時10分まで

【場所】 本校体育館

【その他】 ・マスク着用、名札着用をお願いします。

・申し込みはいりません。

【講師】 MC サポートセンターみつくみえ 元助産師 松岡典子さん

※県内さまざまな活動をされています。今までも中京テレビ、NHKなど多数のメディアでも活動が紹介されています。



●サル、注意!!

2週間ほど前から、学校の近くにサルが出没しています。近所の方からも連絡をいただきました。学校でも「見かけても近づかないように…」と、注意喚起を行いました。ご家庭でもお話しください。すでに市民センター等には連絡済です。サルは子ザルが1匹のようです。